



Consejo de Seguridad

Distr. general
2 de abril de 2008
Español
Original: francés

Carta de fecha 28 de marzo de 2008 dirigida al Presidente del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente del Chad ante las Naciones Unidas

En respuesta a la carta del Representante del Sudán de fecha 27 de marzo de 2008 (S/2008/212), quisiera expresar por la presente la indignación de las autoridades chadianas ante los pretextos aducidos por el Gobierno del Sudán para reactivar su campaña continua de desestabilización y agresión del Chad, a pesar de la firma del Acuerdo de paz de Dakar el 13 de marzo de 2008, cuya aplicación, esta vez, espera todo el mundo.

En cuanto a lo afirmado en los párrafos 2 y 3 de la carta del Sudán sobre las pretendidas reuniones del Chad con rebeldes en Darfur para que reanudaran los ataques contra el Sudán, las autoridades de mi país están anonadadas ante esa aseveración y lamentan profundamente la actitud artera y belicosa del Gobierno del Sudán, cuyos designios inconfesados no son sino continuar su desestabilización del Chad despreciando todos los acuerdos y compromisos de paz para instalar en Nyamena a un régimen aliado.

Por su parte, el Chad sigue sinceramente comprometido con la paz en el interés de los dos países vecinos y amigos y de la subregión.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Mahamat Ali **Adoum**
Embajador
Representante Permanente

